
COMPTE RENDU DE LA REUNION DU DISTRICT TERRIEN DU 

Samedi 13 janvier 2024 à 10h00 à CAUDRY 

               
 

Présents : Mmes : N. MOREAU, V. VERVAECK. 

      Mrs : S. BAYART, M. SOETAERT, B. VANHAMME, J-PH DIAZ, Ch. ETIENNE, B. 
VERKINDT, A. RACHEM, R. KALLAS, S. HERBAUT. 

Excusés : Mme F. MANIA  

Secrétariat : Mme N. TIRLOIT 

 

PREAMBULE : 

Madame Véronique VERVAECK ouvre la réunion à 10h00 en présentant ses vœux les plus 
chaleureux à l’ensemble des membres du bureau ainsi qu’à leur famille.  

Madame Véronique VERVAECK fait le point sur les  réunions passées ainsi que sur le  calendrier 
à venir : 

 6 janvier 2024 : formation entraîneurs débutant à Chéreng. Monsieur Christophe 
ETIENNE a demandé aux entraîneurs présents un retour sur la formation de 2 heures 
qu’ils ont effectuée afin d’améliorer le contenu et la qualité de la formation. 

 7 janvier 2024 : la majorité des arbitres ont répondu présent sur la réunion de mi-saison. 
 20 janvier 2024 : remise des maillots aux jeunes arbitres et des kits « école de basket » 

à Mons-en-Baroeul. 
 31 janvier 2024 : action « Jade » pour les U11 féminines très grandes débutantes. Cette 

action devrait avoir lieu le mercredi ou le samedi matin et sera déroulera au club du 
Stade Roubaisien. Loric enverra un message aux clubs qui seront ciblés par cette action. 

 8 mai 2024 : fête du mini-basket à Armentières. 
 8 mai 2024 : JDD à Beuvrages. 

 SECRETARIAT : 

Monsieur Bernard VERKINDT présente l’ensemble des candidatures des clubs dans le cadre des 
diverses manifestations de fin de saison et rappelle que le District Terrien a en charge 
l’organisation de l’assemblée générale des clubs. A ce jour, 3 clubs ont répondu à cet appel à 
candidature. 

Après avoir étudié l’ensemble des candidatures, les membres du bureau proposent d’attribuer 
l’organisation de : 

- Réunion générale des clubs du 24 mai 2024 : Stade Roubaisien 
- Finales Coupes Vercaemer, Hochard, Maillard 1 et 2 juin 2024 : Leers OSBB 
- Finales championnat 15 et 16 juin 2024 : Wavrin WBB 



Au 13 janvier 2024, le District Terrien compte 15310 licenciés pour 29535 au Comité 
Départemental du Nord. 

COMMISSION SPORTIVE : 

Monsieur Samuel BAYART fait le point des engagements et signale qu’il y a 24 engagements 
supplémentaires par rapport à l’année dernière qui se décomposent de la manière suivante : 

- Filles :  5 U9 - 2 U11 – 1 U13 
- Garçons : 8 U9 – 4 U11 – 1 U13 – 3 U15  

Monsieur Samuel BAYART confirme que toutes les poules sont presque complètes. Les poules 
de minimes filles seront des poules de 8 pour les TD5 et TD6. 

Il rappelle également que tous les calendriers ont été terminés en temps et en heure malgré le 
délai très court entre les phases ce qui a engendré une surcharge de travail tant pour le 
secrétariat que pour les clubs. Une semaine a été prévue pour les éventuelles modifications 
pour que tout soit prêt pour que le championnat reprenne dans de bonnes conditions.   

COMMISSION COUPE VERCAEMER :  

Madame Nadine MOREAU prend la parole et souligne les quelques difficultés qui ont emmaillé 
l’élaboration du 1er tour liées principalement à quelques soucis informatiques mais tout est 
réglé et les premiers matchs se jouent ce week-end. 

Il y a 213 équipes engagées et il y a peu d’exempts pour ce premier tour par rapport à la saison 
précédente.  

COMMISSION COUPES HOCHARD et MAILLARD :  

Monsieur Maxime SOETAERT précise que l’ensemble des équipes débutent dès ce week-end à 
l’exception des équipes séniors masculins qui ont démarré fin 2023.  

Rappel du nombre d’équipes engagées : 50 en seniors masculins, 22 en seniors féminins, 32 en 
U17M et 13 en U18F. Un nouveau record d’inscriptions battus !  

COMMISSION TECHNIQUE :  

Monsieur Christophe ETIENNE annonce que le challenge Benjamins/Benjamines qui se 
déroulera à Villeneuve d’Ascq qui comptera un effectif de 25 filles et de 25 garçons sera 
organisé de la manière suivante : 

- Garçons à 14 h 
- Filles à 15h30  

Les 3 premiers seront qualifiés pour les finales départementales qui se dérouleront début 
février. La finale régionale se déroulera au Palacium de Villeneuve d’Ascq. 

Le 8 mai prochain se dérouleront les sélections dans le Valenciennois et plus particulièrement 
à Beuvrages. 

Pour les regroupements qui devraient se dérouler prochainement, nous sommes toujours en 
attente de salles. 

Il confirme également la participation au tournoi de Roncq. 



  

COMMISSION COMMUNICATION – SITE INTERNET :  

Monsieur Romain KALLAS fait un point sur le site informatique du district terrien et prévient les 
membres du district terrien de l’obsolescence du site et propose de prendre contact avec un 
spécialiste afin de le rendre plus «  secure » et plus performant. Il envisage de changer 
d’hébergeur et propose de repartir sur un nouveau projet. 

Il rappelle qu’il y a eu 4378 visites au mois de décembre dernier et que l’on peut estimer à 4242 
visites en moyenne pour l’année 2023. 

COMMISSION TRESORERIE :  

Monsieur Bertrand VANHAMME n’a rien de particulier à signaler. 

Il rappelle cependant que les frais de gestion de secrétariat sont passées de 2€35 à 2€ comme 
cela avait été annoncé lors de la réunion des clubs. 

COMMISSION OBSERVATION :  

Monsieur Jean-Philippe DIAZ précise que les désignations des observateurs des jeunes arbitres 
commenceront dès le début janvier 2024 et que 8 observateurs ont répondu « présent » pour 
cette saison. Il y aura 61 jeunes arbitres à observer malgré la difficulté de désigner des 
observateurs compte tenu de leurs indisponibilités professionnelles ou sportives. 

COMMISSION RECOMPENSES : 

Monsieur Stéphane HERBAUT souhaite une belle et bonne année 2024 à tous les licenciés du 
District Terrien et précise que les demandes de récompenses ont été adressées aux clubs qui 
devront en faire le retour pour la fin du mois de janvier. 

Il tenait également à féliciter chaleureusement madame Nadine MOREAU qui s’est vue 
décerner le trophée du bénévole de la médaille de la jeunesse et des sports et de la vie 
associative.  

COMMISSION DES ARBITRES : 

Monsieur Aïssa RACHEM prend la parole pour signifier aux membres du bureau que la 
formation est terminée dans le district. Qu’une formation supplémentaire sera prévue ainsi 
qu’une séance sur l’e-marque et une sur les incidents et réclamations.  

Monsieur Samuel BAYART ajoute que toutes les rencontres sont quasi couvertes à l’exception 
d’une petite vingtaine et que 60 jeunes arbitres sortent de la formation en binôme. 

Ces jeunes démarreront l’arbitrage en Janvier 2024. 

 

Madame Véronique VERVAECK clôture la réunion à 12h10. 

 

Prochaine réunion le lundi 18 mars 2024 à 18H30 à Phalempin  
 



La présidente du District Terrien    Le secrétaire général du District Terrien 

                V. VERVAECK                     B.VERKINDT 


